



# 北海道釧路商業高等学校

## Hokkaido Kushiro Commercial High School



### 【学校紹介】

本校は昭和28年に北海道釧路商業高等学校として暁町に開校し、本年70周年を迎える歴史と伝統のある学校です。この間、本校で学び、巣立った卒業生は20,500余名となり、釧路市内はもとより道内外のあらゆる分野で活躍しております。

開校当初は商業科だけが設置されていましたが、学科転換に伴い、現在は4学科4学級（流通経済科1学級、国際ビジネス科1学級、(写真：令和5年10月70周年記念式典)会計科1学級、情報処理科1学級）の合計12学級の学校として、北海道東部のビジネス教育の中心的な役割を担っております。令和6年度からは、地域の中学校卒業生者数の減少に伴い、1学級減となり、学科を流通マネジメント科、会計マネジメント科、情報マネジメント科による3科による生徒募集を行います



生徒たちは、校訓である『敬愛自尊』が示す『学んで喜び 働いて喜び 与えて喜び得る人となること』を目標として、日々の生活に感謝し、自己の生命の充実と人を思いやる心を大切にしながら、地域社会の持続的な発展に貢献する資質・能力を身に付けられるよう、教育活動に取り組んでおります。部活動も盛んであり、本校の卒業生には、オリンピックや世界大会で活躍している選手もいます。スピードスケートの新濱立也選手が2020年3月に行われたワールドカップ大会500メートルで金メダルを獲得し総合優勝を果たしました。在校生も先輩に続けと全道大会、全国大会出場を目指し、日々練習に励んでおります。

### 【PTA活動紹介】

今年度の釧路商業高校におけるPTA活動の主な取り組みを紹介します。

4月23日（日）に**授業参観・PTAクラブ後援会総会**を実施しました。当日は100名を超える多数の保護者が来校し授業を参観しました。その後はPTAクラブ後援会総会を行い今年度の予定を確認し、新役員が決定しました。



(写真：PTAクラブ後援会総会)

7月8日（土）は本校の学校祭に**PTA模擬店**として『なつかし屋』を出店しました。生徒も模擬店を実施していますので、商品がかぶらないように配慮しながら、昨年度からの丼物・カレーチキン



をはじめ、スパゲティーなどの新商品も仕入れて販売しました。コロナ禍が明けたばかりということもあり、保護者やご家族に限定した公開となりました。生徒をはじめ、たくさんの保護者やご家族が「なつかし屋」に足を運んでいただき、お陰様で完売しました。並



行して毎年恒例、駄菓子を景品にした「輪投げ」を行い大盛り上がりでした。

今年度は創立70周年の節目を迎え、式典や祝賀会に向けて、PTAが各事業部の役員として同窓会協賛会と連携して月1回の会議を経て、周年事業を成功裏に納めることができました。

今後もPTAとして引き続き、先生方と協力して生徒がさらに成長していけるよう活動していきたいと思っております。